



EVÓPOLI

Lista Unidad busca revalorizar "banderas históricas"

Desde la cocina de la casa del exministro Ignacio Briones se realizó anoche una transmisión en vivo de quienes promueven la lista "Unidad" -que compite con la lista "Mérito" (Gloria Hutt) en las elecciones del sábado 14 de diciembre.

La intención era presentar contenido para "revalorizar también cuáles han sido las banderas históricas del partido, pero cómo las ponemos también al día", explicó el senador Luciano Cruz Coke.

Desde La Araucanía (por donde andan de gira) se conectaron con Juan Manuel Santa Cruz, candidato a presidente de la lista; Macarena Cornejo, candidata a secretaria general y el exministro Gonzalo Blumel, que es parte del grupo que además integran Jorge Guzmán, diputado y jefe de bancada de Evópoli, así como la alcaldesa de Vitacura, Camila Merino, y el senador Felipe Kast.